



# Cheerleading

Seit ca. 1,5 Jahren eine eigenständige Gruppe im TVL. Von Anfang an bestehend aus ca. 16 Mädels im Alter zwischen 8 und 27 Jahren.

Seit ca. 2 Wochen sind wir stolze Besitzer einer Cheerleader-Uniform, die wir uns in Form von Spendengeldern finanzieren konnten.

Hiermit herzlichen Dank an unsere Gönner

Fa. Schlemmer Mineralbrunnen

Fa. HAPA Heizungsbau

Fa. Theisinger und Probst Bauunternehmung GmbH

Rabenfels Apotheke Lemberg

Zinßmeister Günther und alle die eine Wurst gegessen haben an der Götzwanderung

Was ist Cheerleading und wo kommt es eigentlich her?

Cheerleading kommt aus dem Land der unbegrenzten Möglichkeiten und war zu den Anfangszeiten ein reiner Männersport. Frauen waren nicht zugelassen!!! In den vergangenen Jahren und Jahrzehnten hat es sich allerdings von der Pausencloownerie beim Football zu einer Sportart entwickelt, die man eigentlich schon zum Spitzensport zählt.

Für Cheerleading zu machen, muss man nicht gut turnen können, nein man muss sich eigentlich nur auf sein Team verlassen können, Spaß an der Bewegung, ein wenig Rhythmusgefühl haben und vielleicht ein bisschen mutig sein.

Jetzt sind wir beim Thema:

Wir suchen noch weitere Kinder und Jugendliche, sowie Weiblich als auch Männlich.